Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 190 m2
Référence 324
Prix 1280 000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extender Immobilier vous propose en avant-premiére cette sublime Demeure de
190m2 édifiée sur une parcelle de 8. 000m2 sur les hauteurs de Draguignan dans
un quartier trés prisé sans aucune nuisance a quelques minutes seulement du
centre-ville de la gare et des acces autoroute. Dominante, cette élégante propriété
offre de larges restanques en pierres, agrémentées de pins, d'oliviers, un verger, un
potager.... Puis sur la partie inférieure du terrain, lovée dans un écrin de verdure, on
retrouve en toute intimité cette superbe villa moderne prolongée par sa terrasse

plein sud, son jardin ...

Extender Immobilier offers you a preview of this sublime 190m2 residence built on a
plot of 8,000m2 on the heights of Draguignan in a very popular area without any
nuisance, just a few minutes from the city center, the train station and motorway
access. Dominant, this elegant property offers large stone terraces, decorated with
pine trees, olive trees, an orchard, a vegetable garden.... Then on the lower part of
the land, nestled in a green setting, we find in complete privacy this superb modern
villa extended by its south-facing terrace, its tropical garden, its perfectly equipped

summer ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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